

## **München Marathon, Deutsche Marathon Meisterschaften, München, 12. Oktober 2014**

### **LG Passau mit Sensationsergebnis bei den Deutschen Marathonmeisterschaften**

**Tobias Schreindl Deutscher Meister**

**LG-Team Deutscher Mannschaftsmeister**

**Tina Fischl Gold über 10 km**

**Großaufgebot an Aktiven und Helfern beim München-Marathon**

(KS.) Mit zwei Deutschen Meistertiteln und einer Vielzahl absoluter Topleistungen und -ergebnissen kehrten die Aktiven der Leichtathletik Gemeinschaft (LG) Passau vom diesjährigen „München-Marathon“ zurück, bei dem am Sonntag über 21.000 Teilnehmer aus dem In- und Ausland bei strahlendem Sonnenschein am Start waren und den Läuferinnen und Läufern neben dem Marathon, in dessen Rahmen auch die Deutschen Marathon-Meisterschaften zur Austragung kamen, auch eine Marathon-Staffel, ein 10-km-Lauf und ein Halbmarathon-Rennen angeboten wurden.

Ein regelrechtes Großaufgebot an Aktiven und Helfern hatte die Leichtathletik Gemeinschaft (LG) Passau bei dieser Großveranstaltung in der Bayerischen Landeshauptstadt aufgeboden.

Während **Tobias Schreindl, Marco Bscheidl, Giovanni Gonzalez-Popoca, Wolfgang Brandl,**

**Alex Sellner**

,  
**Mario Bernhardt**

und

**Sybille Bittman**

den Marathon bestritten,

**Lisa Fraunhofer**

,  
**Franz Keifenheim**

und

**Georg Kölbl**

die Halbmarathon-Distanz liefen,

**Tina Fischl**

über 10 Kilometer an den Start ging und die Familien

**Bracht**

und

**Weinert**

die Marathon-Distanz als Staffel bewältigten, hatte LG-Vorsitzender

**Peter Fahrholz**

und sein 20köpfiges Helferteam an ihrer Erfrischungsstelle bei Kilometer 10,5 im Englischen Garten direkt neben dem Traditionsbiergarten „Aumeister“ alle Hände voll zu tun, das vorbeiflutende „Läufermeer“ mit Getränken zu versorgen.



Nach einer intensiven 12wöchigen Vorbereitung und zuletzt einer Woche Trainingsaufenthalt in Bad Füssing mit allein über 200 Trainingskilometern erkämpfte sich **Tobias Schreindl** in einem bravourösen Alleingang nach 2:21:47 Stunden die Deutsche Meisterschaft!

Die Sensation für die zahlreichen Journalisten und Kenner der Marathonszene lieferten die vom vielfachen Deutschen Meister **Günter Zahn** trainierten Langstreckenasse der LG Passau dann bei der Mannschaftswertung, für die neben **Tobias**

**Schreindl**

,  
**Giovani Gonzalez-Popoca**

, der mit seiner Endzeit von 2:31:11 Stunden Platz 11 der Titelkämpfe belegte, und

**Marco Bscheidl**

, für den als 15. der Meisterschaften 2:33:59 Stunden gestoppt wurden, verantwortlich zeichneten.



Wendelin Schöberl (Mitte) und Peter Müller (rechts) bei der Münchener Marathonmeisterschaft 2014. Schöberl ist Platz 23, Müller Platz 155.





Stützpunkt München, Oktober 2014, Foto: ...



Einzeltraining ...



"Bestes Münchner Wasser aus Passauer Hand" kerednzt wurde.